Biografie Frank Döhler

Frank Döhler (1982) wuchs gemeinsam mit zwei älteren Schwestern und seinen Eltern in Sosa im Erzgebirge auf. Mit fünf Jahren begann er das Trompetespielen, später lernte er noch Klavier und Orgel und autodidaktisch Gitarre. Doch keines dieser Instrumente weckte seine Leidenschaft. Die fand er erst mit 15 Jahren im Gesang, obwohl er schon mit sieben Jahren begann, auf Beerdigungen Grablieder zu singen.

So wie sein musikalischer Weg zuerst in verschiedene Richtung führte, war auch sein beruflicher Werdegang ein abwechslungsreicher. Nachdem er Dachdecker werden wollte beendete er 2001 eine Ausbildung zum Werkzeugmechaniker, studierte von 2003-2007 Religionspädagogik und Gemeindediakonie in Moritzburg und arbeitet seit 2008 freiberuflich als Musikevangelist im Evangelisationsteam Sachsen. (verlinken mit evangelisation.biz) Für seine heutige Tätigkeit sehr prägend war ein 3½-monatiges Praktikum bei Metro Ministries, einer sozial-missionarischen Arbeit mit Kindern in den Gettos von New York.

Frank ist seit 2004 mit Caterina verheiratet. gemeinsam leben sie in Dresden.

Döhler & Scheufler Seite 1/1